MOTORVALLE AMECÁNICA AutoGas

Auto-Laca Canarias















NP 25/24 | Campeonato de Tenerife Temporada 2024

Sergio Fuentes y Ariday Bonilla, virtuales campeones de Tenerife

22/10/20234

Aunque los del Citroën C3 Rally2 no tomaron la partida en el pasado 50 Rally Isla Tenerife, los números, a falta de una nueva prueba de bajo coeficiente, les permite disfrutar de un nuevo entorchado de manera matemática. Así, los de MotorValle Rallye Team han renovado los dos campeonatos que ya conquistaron en 2023.

La magnífica temporada de Sergio Fuentes y Ariday Bonilla sigue dando resultados. Si hace unas semanas aseguraron en la isla de La Palma su segundo campeonato provincial, ahora han hecho lo propio a la conclusión del Rally Isla Tenerife que se celebró por las carreteras de la isla el pasado sábado.

Aunque los de MotorValle Rallye Team no estaban inscritos en la edición número cincuenta de esta icónica cita, los resultados finales han permitido que Sergio Fuentes y Ariday Bonilla sean ya virtuales campeones de Tenerife a falta de una prueba, el MiniRally Guía de Isora que, con coeficiente 0,6, se celebrará el primer fin de semana del mes de diciembre.

De este modo, los del Citroën C3 Rally2 han encadenado su segunda y exitosa temporada, un 2023 y 2024 en el que han sumado victorias parciales y cuatro campeonatos en el plazo de 12 meses. El tinerfeño y el lanzaroteño han renovado en el presente curso los dos títulos del año pasado tras una temporada en la que, a todas luces, han incrementado sus prestaciones al volante de la unidad de Sports & You Canarias.

Una temporada que para ellos no ha acabado, de hecho, a falta de dos citas, siguen en segunda posición en el Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto (CCRA), además de seguir contando con opciones de lograr cosas importantes en la Clio Trophy Spain en la que también se han embarcado esta temporada.

"Volver a ganar un título es algo gratificante y que demuestra que hemos hecho las cosas bien", asegura Sergio Fuentes. "Nos hubiese gustado competir en el Rally Isla Tenerife y ganar el título en la carretera, pero está siendo una temporada exigente y debemos optimizar nuestros esfuerzos y nuestros recursos", subrayaba. "Espero que estos dos campeonatos, que nos sirven para renovar los de 2023, nos ayuden a seguir creciendo en la próxima temporada. En cualquier caso, aún no hemos terminando y esperamos seguir sumando éxitos de aquí a que acabe este año", destaca el piloto de Candelaria.

El equipo MotorValle Rallye Team cuenta con el apoyo de Auto – Laca Canarias, AutoGas, Repuestos Doral, Castrol, Ayuntamiento de Candelaria, Transportes Dapial, 4T Motor, ATR Performance, Giet Canarias, MGV Representaciones, Repuestos Anaga y Sports & You Canarias.











